

## いよいよ3月、まとめの月

今日から3月になりました。1年生としての最後の1カ月です。1・2月は時間があっという間に過ぎていったことを考えると、3月も本当に早く感じると思います。

3月はまず5日に第3回実力テストがあります。範囲は1年生で学習した内容がほぼ全部なので、学習の確認としてとても大切なテストです。テストまでの日数は少ないですが、週末を利用してもう一度1年生の学習内容を見直してほしいと思います。なお、この日は県立高校入試が行われる日でもあります。2年後は自分たちの番です。今までも何度か話してきましたが、自分の進路についても少しずつ考えを深めていってください。なお、5日はお弁当なので忘れないようにしてください。

13日は3年生の卒業式です。これまで1年間、いろいろとお世話になった先輩方が義務教育を終え、次のステップに進んでいく日でもあります。1年生ができることは厳粛な雰囲気を作るために礼法をしっかりすることと、3年生に感謝を伝えるための歌を歌うことです。声は出そうと思えば出るものです。素晴らしい式にするために、残り10日間練習を続けていきましょう。

そして22日に修了式が行われ、1年生としての授業も終わります。通知票も配付されます。1年間を振り返り、来年につなげる大事な日にしたいと思います。また、この日に教室移動も行います。必要な荷物を3階に運びます。それまでに自分の荷物を整理しておきましょう。また、ロッカーも次の新1年生が使います。きれいにしておきましょう。

1年生の生活も残り14日です。1日1日を大切に、健康に楽しく過ごしていきましょう。



## 自主学習のレベルアップを

中学生になり、毎日1ページの自主学習に取り組んできました。毎日朝、君たちの自主学習ノートをチェックしてきて、しっかりと進めることができた后感心しています。

さて、この自主学習ですが、2年生に進級するにあたりレベルアップをしていきましょう。具体的には、自主学習ノートに漢字や単語を数回繰り返し書いてくる「反復練習」や、ワークや単元テストをやりなおした答えだけが書いてある「解答用紙」のような内容がレベルアップできると思います。

同じことを繰り返して書く反復練習はとても大事です。しかし、もっと大事なのはその書いた内容を“覚えているのか”ということです。自主学習ノートに書きっぱなしになっていませんか？書いたことを確認する学習ができていますか？今後は、確認までをノートに書けると良いと思います。

また、問題を解きなおして解答することも大切です。間違った問題は理解が不十分ということです。そこで、間違った問題の解き方や覚え方、内容まで記録できるようなノートであれば、実力アップにつながると思います。解いて終わりになっていないかをもう一度確認してみてください。

この1年間で、家庭学習の習慣が身に付いた人は多いと思います。次はその学習を充実させることが大切です。ぜひ自分の学習について振り返ってみてください。



## 改めて事故に注意を

最近のニュースで、アクセルとブレーキの踏み間違いによる交通事故や、給食での窒息事故など、痛ましい事故が報じられています。私たちの生活でも、絶対安全ということばかりではありません。少し注意すれば防ぐことができる事故も多くあると思います。

少しでも事故にあうことを防ぐため、改めて安全を意識しながら生活していきましょう。